



## 15ème législature

<b>Question N° :</b> <b>11089</b>	De <b>M. Claude Goasguen</b> ( Les Républicains - Paris )	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé &gt;</b> Intérieur		<b>Ministère attributaire &gt;</b> Intérieur
<b>Rubrique &gt;</b> ordre public	<b>Tête d'analyse</b> >Dégradations soirée du 15 juillet	<b>Analyse &gt;</b> Dégradations soirée du 15 juillet.
Question publiée au JO le : <b>24/07/2018</b> Date de changement d'attribution : <b>16/10/2018</b> Question retirée le : <b>02/06/2020</b> (fin de mandat)		

### Texte de la question

M. Claude Goasguen attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, sur les débordements qui ont eu lieu, notamment à Paris, après la victoire de l'équipe de France au mondial de football. En effet, la soirée du 15 juillet 2018 a été ternie par des incidents, notamment à Paris où les dégradations sont considérables. Des devantures de boutiques et des terrasses de cafés ont été détruites. De nombreuses agressions sexuelles et des viols ont été également constatés ainsi que de nombreux coups et blessures. Seules des informations lacunaires nous sont parvenues sur les chiffres exacts de ces actes répréhensibles et beaucoup de personnes sont inquiètes devant la faiblesse des informations en face de l'ampleur des dégâts. En conséquence, il lui demande de bien vouloir l'informer des chiffres précis sur les faits recensés à Paris ainsi que les dépôts de plainte.